

PULSO DE LA CIUDAD

III Belén en la cima del Montseny

Los entusiastas componentes del Grupo Excursionistas de La España Industrial, de Barcelona, están preparando la tercera realización de un Belén que, como en los dos años anteriores, será trasladado desde la Ciudad Condal a la cumbre del macizo montañoso de « Les Agudes », donde quedará instalado desde el día 20 del presente mes hasta los primeros días de febrero próximo. En el transporte del mismo toman parte los excursionistas de aquella simpática agrupación, por el sistema de relevos, uno de los cuales tendrá lugar en nuestra ciudad, donde, como en el año precedente, se organizará, por parte de la Agrupación Excursionista de Granollers, una recepción en la Plaza de los Caídos, desarrollándose ante el Belén un breve y emotivo recital de canciones navideñas, para continuar después su marcha hacia su emplazamiento.

De un desgraciado accidente

El accidente ferroviario, debido a un descarrilamiento acaecido cerca de la estación de Martorell, en el que fallecieron cuatro viajeros, tuvo luctuoso eco en nuestra ciudad, por cuanto una de las víctimas, don Antonio Serch Massafret, vecino de Monistrol de Montserrat, era hermano de la religiosa Carmelita, Hna. Isaura, del Colegio de San Joaquín de nuestra ciudad, a la que expresamos nuestro pésame a la par que elevamos una plegaria al Señor.

Nombramiento

Por la prensa barcelonesa hemos leído la noticia del nombramiento del nuevo Registrador de la Propiedad de Granollers, el cual ha recaído en la persona de don Jesús Saldaña Larrainzar, al que saludamos y deseamos el mejor éxito en su gestión profesional.

Premio P. Maspons y Camarasa

El premio P. Maspons y Camarasa, que ahora ha pasado a la gran ciudad barcelonesa dando impulso a una importante faceta literaria (estudio monográfico de las comarcas de nuestro país), será concedido hoy, festividad de Santa Lucía. El veredicto será hecho público en la ya acostumbrada cena, que esta vez tendrá lugar en el marco del Hotel Colón de aquella ciudad.

NOTA

A fin de preparar el número extraordinario de Navidad, nuestro semanario no se publicará el próximo domingo, día 20.

Nota de arte

El arte del escapatismo está adquiriendo notoria relevancia en todo el mundo, hasta el punto de que se organizan importantes concursos con valiosísimos premios, principalmente con motivo de las fiestas navideñas y de Año Nuevo. Esta vez, una importante firma barcelonesa, vinculada por varios motivos con nuestra ciudad, ha realizado en este sentido una reforma de singular categoría, en la que han tomado parte destacados artistas, entre los que figuran nuestro admirado ceramista Antonio Cumella y el pintor Carlos Planell, que en el último y discutido premio « Granollers » consiguió una honrosa mención honorífica y cuyo cuadro fue adquirido y depositado en el Museo de la ciudad.

Concurso de « Pesebros »

Como en años anteriores, el Caté-cismo Parroquial ha organizado un Concurso infantil de pesebristas, al que pueden concurrir todos los niños comprendidos entre las edades de 7 y 13 años y que suponemos tendrá una numerosa participación de concursantes.

el cine en nuestra ciudad

« Horizontes de grandeza » (3) — William Wyler (Coliseum): Película demasiado larga (2,5 horas). Desarrolla una pugna ancestral entre dos familias y la contemplación de la misma por el « forastero ». Aparece en ella un « oeste » superado, gracias a la pericia del director y a la labor de los intérpretes. Al interés del argumento se une un acabado estudio de los tipos y una excelente presentación de las costumbres y el ambiente. El conjunto resulta de gran calidad.

« La gran prueba » (3) — William Wyler (Principal): La guerra de Secesión como telón de fondo del drama humano-religioso de una familia campesina. Película magistralmente realizada por el mismo director de « Horizontes de grandeza ». Ambientación y caracteres de los personajes principales cuidados hasta en los más leves detalles.

« ¡ Es grande ser joven ! » (1) — Cyril Frankel (Canigó): Película de contenido superficial, pero alegre y optimista. Film musical tejido con las aventuras de unos escolares. Muy buena interpretación musical y artística.

« Un médico fenómeno » (3 R) — Ralph Thomas (Mundial): Pertenece a la serie « Un médico en... (la familia, la marina) ». Comedia de humor facilón, basada en episodios que quieren ser amorosos. Regularcilla, tirando a mala.

« Carmen la de Ronda » (3 R) — Tulio Demicheli (Mundial): Tema: « Carmen », de Merimée, aunque deformado absolutamente. Finalidad: hacer oír y mostrar Sarita Montiel al público fácil. Resultado: españolada. Fotografía en color aceptable.

« Heidi » (1) — Luigi Comencini (Canigó): Estrenada en Madrid en 1955. La trama sigue el conocido relato de Johanna Spyri del mismo nombre. Es fría y monótona. La segunda parte, el film de Franz Schnyders « Heidi y Peter », resulta mucho mejor.

« Los pobres van al cielo » (Principal): Folletín hispanoamericano, con niños abandonados, cura y pobre artista bonachón. Apto para hacer llorar las criadas de antes de la guerra.

Semana próxima

Mañana lloraré — (3).

Bombas para la paz — (2).

Desde siempre el mejor
CHAMPAÑA
PERMONT'S
CAVAS PERMONT'S - San Sadurn de Noya
Pruébelo, se convencerá
REPRESENTANTES:
Bodegas J. Serra, MET'S

SASTRE - MODISTO
J. SALA JUANOLA
Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)
Calle del Cine Mundial
particular: Piso 1.º, 2.ª puerta
GRANOLLERS

VINOS DE PRESTIGIO
JAIMÉ RIPOLL ROSSELL
Teléfono 763 - GRANOLLERS